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QUESTIONE SORVOLI: IL DISAPPUNTO DI PIOLTELLO

La Giunta  Comunale esprime il  proprio disappunto verso l'atteggiamento non collaborativo da
parte  del  comitato  “Rotte  Comuni”  riguardo alla  questione dei  sorvoli  da  Linate sull'hinterland
dell'Est milanese. Atteggiamento che ora ha anche l'avvallo della Provincia, come dimostrato nella
manifestazione di sabato 21 giugno.

Pioltello, 23 giugno 2008 – “E’ con estremo disappunto che veniamo a conoscenza di un ulteriore
segnale di rottura da parte del comitato “Rotte comuni” nei confronti delle proposte che la nostra
Amministrazione  sta  portando  avanti  da  mesi  per  ridurre  l’impatto  sui  tutti  i  nostri  territori
dell’Aeroporto di Linate. Con ancora maggiore disappunto prendiamo atto della presenza, in forma
ufficiale, di rappresentanti della Provincia di Milano.” Così l'Amministrazione pioltellese in seguito
alla manifestazione promossa dal  comitato “Rotte Comuni”, tenutasi sabato 21 giugno  davanti
all'aeroporto di Linate.
“Per anni i cittadini dei Comuni di Pioltello, Segrate e Rodano hanno sopportato da soli i sorvoli e il
conseguente rumore, senza trovare sostegno e solidarietà da parte dei comuni limitrofi. Oggi si
chiede a tutti  i  comuni di farsi carico di una parte del disagio causato dalla presenza del City
Airport di Linate e di non condividerne soltanto i riflessi economici positivi. Questo evidentemente
non trova comprensione in quanti, con una visione miope, fingono di scoprire i problemi dei sorvoli
solo  perché  chiamati  a  farsene  carico  di  un’esigua  parte,  mentre  da  tempo  condividono  le
comodità del vicino aeroporto. 
E’ impensabile, oltre che scorretto, pretendere che i problemi causati dal rumore dei decolli resti
esclusivamente a carico solo di alcuni comuni. Non esistono cittadini di serie A e cittadini di serie B
né tantomeno è accettabile che chi da anni sopporta l’inquinamento acustico debba continuare a
farlo in nome di una ingiusta abitudine. 
Visto  che la  Provincia  stessa fa parte  della  commissione aeroportuale  e  che ha condiviso  la
proposta e la sperimentazione delle nuove rotte aeree, appare ancora più incomprensibile la sua
presenza  alla  manifestazione di  sabato.  Non è chiaro  quando e  con quale determinazione  la
Provincia di Milano abbia deciso di prendere le parti dei comuni che aderiscono al comitato “Rotte
Comuni”. Non è chiaro perché, e in nome di quale principio, ciò che da anni tollerano e sopportano
i cittadini di Pioltello, Segrate e Rodano non possa essere, in minima parte, condiviso con gli altri
territori. Tutte le battaglie per la riduzione del rumore attraverso l’utilizzo di aeromobili più moderni,
nonché la limitazione dell’orario dei decolli in alcuni momenti della giornata, sono stati da sempre
sostenuti dalla nostra Amministrazione, ma crediamo giusto che tutti ci si faccia carico dei disagi in
attesa di raggiungere quegli obiettivi senza scaricarli soltanto su alcuni Comuni. Abbiamo proposto
un  consiglio  comunale  aperto  per  discutere,  pacatamente,  la  situazione  e  né  il  Comune  di
Cernusco né la Provincia vi hanno partecipato. 
E’  con profonda amarezza,  dunque,  che  veniamo a  conoscenza  che,  a  rappresentanza  della
Provincia di Milano, nella manifestazione del 21 giugno fosse presente il consigliere provinciale,
nonché ex-sindaco di Pioltello Mario De Gaspari, eletto proprio nel collegio di Pioltello, Segrate e
Rodano. 

Contatti per la stampa:
Livia Negri  -  tel. 02.92366.201 – 392.2793815 - ufficiostampa@comune.pioltello.mi.it



Ci sfuggono i motivi di un disinteresse così sfrontato nei confronti del diritto dei concittadini che lo
hanno eletto e che oggi chiedono di non restare soli a sopportare il rumore dei sorvoli. Ci sfugge il
perché, dopo anni di disinteresse per i problemi del territorio che lo ha eletto, come la bonifica
SISAS, i grandi problemi della viabilità provinciale e regionale, dopo aver disatteso, senza produrre
mai  un  atto,  la  rappresentanza  della  città  che con più  forza  lo  aveva  appoggiato,  senza mai
sostenerla  sul  tema  dei  ROM,  dell’ampliamento  dell’omnicomprensivo  di  via  Milano  o  della
Caserma dei Carabinieri, oggi lo si debba vedere in prima fila proprio con chi vorrebbe che i disagi
dell’aeroporto venissero sopportati  solo dai  cittadini  che lo  hanno, con grande stima e fiducia,
sostenuto e votato. Ci si chiede il senso della sua presenza in Provincia e se non sia il caso che
lasci il passo a chi, con più grinta e coraggio, ha intenzione di rappresentare il nostro territorio.”
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